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Ata da 2.286ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos nove (09) dias do mês de Setembro, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e vinte 

(20) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima octogésima sexta Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi aprovada sem 

restrições. Expediente:- Ofício nº 338/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos 

de lei complementar para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei Complementar nº 

07/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Altera disposição da Lei Complementar nº 30/2011 – 

Plano Diretor. Projeto de Lei Complementar nº 08/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Institui a 

Taxa Ambiental. Ofício nº 332/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para 

apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 152/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que 

Altera dispositivos das Leis Municipais nº 2.287/2011 e 2.630/2013. Projeto de Lei nº 153/2015, da 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Denomina de Rua Lotario Zadhi, a rua, hoje, sem nome, 

localizada no Jardim Social Arapongas. Projeto de Lei nº 154/2015, do Vereador Herculano da Silva, 

que Denomina de Bosque Romeu Rolim Carneiro, espaço de bosque e cancha de areia no Bairro 

Cantagalo. Ofício nº 339/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projeto de lei para 

apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 155/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que 

Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 500.000,00 

(quinhentos mil reais), e dá outras providências. Ofício nº 125/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando a transferência de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do orçamento do Poder 

Legislativo para o orçamento do Poder Executivo, informando que esta verba se destinará a 

manutenção das estradas rurais, referente a atividades ligadas à Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Logística. Ofício nº 340/2015, do Senhor Prefeito Municipal, solicitando que seja 

concedida licença para afastamento de seu cargo, no período compreendido entre seis (06) a vinte e 

seis (26) de Outubro do corrente, tendo em vista viagem a ser realizada ao exterior, para tratar de 

assuntos particulares. Ofício nº 327/2015, do Senhor Prefeito Municipal, em resposta ao Ofício nº 

363/2015, desta Casa Legislativa, encaminhando cópia do termo de convênio a que se refere o 

Projeto de Lei nº 47/2015, que Autoriza a celebração de Convênio Intermunicipal de ISSQN (Imposto 

Sobre Serviços de Qualquer Natureza) em rodovias concessionadas. Ofício nº 330/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, em resposta ao Ofício nº 364/2015, encaminhando cópia dos anexos que 

compõem o Projeto de Lei nº 139/2015, que Dispõe sobre as alterações na estrutura organizacional 

da Secretaria Municipal de Fazenda e de Infraestrutura e Logística. Ofício nº 337/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 124, 119, 121, 122, 140 e 148/2015, 

sancionados respectivamente como Leis Municipais do nº 3163 ao nº 3168/2015. Correspondência 

do Coordenador e do Gerente de Filial e Auxiliar Operacional da Caixa Econômica Federal, 
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informando que em dois (02) de Setembro do corrente foi creditado pelo FNAS (Fundo Nacional de 

Assistência Social) a liberação de crédito de recursos para o Município de Castro no valor de R$ 

225.000,00 (duzentos e vinte e cinco mil reais), na conta corrente 0387.006.00647058.5, ressaltando 

que o Gestor do SICONV (Convênios e Contratos de Repasse da Administração Pública Federal) do 

Município deverá imediatamente entrar no sistema e aplicar o recurso, bem como regularizar a 

conta junto à Agência da Caixa, caso esta esteja pendente. Convite do Presidente da Assembleia 

Legislativa do Estado do Paraná, para inauguração da Escola do Legislativo, com a palestra “A Teoria 

da Separação de Poderes como um Processo Político em Evolução”, em data, horário e local que 

especifica. Balancete Financeiro desta Casa Legislativa, assinado pela Contadora deste Poder 

Legislativo, referente ao mês de Agosto do corrente. Requerimento nº 130/2015, do Vereador José 

Otávio Nocera, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre as 

licitações realizadas, referentes às lanchonetes localizadas no Balneário Dr. Libânio Estanislau 

Cardoso. Requerimento nº 131/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que Requer seja oficiado 

ao Prefeito Municipal, solicitando informações sobre ofícios do Observatório Social de Castro. 

Requerimento nº 132/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Requer seja oficiado ao 

Secretário Municipal de Saúde, solicitando informações sobre disponibilidade de carros para 

transporte de pacientes nos finais de semana. Requerimento nº 133/2015, da Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto, que Requer Voto de Congratulações ao jovem atleta Mateus Henrique Diniz, pela 

conquista do Campeonato Brasileiro de Basquete Sub-15. Requerimento nº 134/2015, da Vereadora 

Aline Sleutjes Roberto, que Requer Voto de Congratulações a Escola Adventista pelos seus oitenta 

(80) anos de existência em Castro. Indicação nº 177/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que 

Indica à Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de limpeza e manutenção 

no Balneário Dr. Libânio Estanislau Cardoso. Indicação nº 178/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves 

da Silva, que Sugere ao Prefeito Municipal, denominação ao CRAS (Centro de Referência de 

Assistência Social) da Vila Santa Cruz, o nome do Senhor Luis King. Esgotada a matéria para o 

Expediente, e não havendo Vereador inscrito para o Pequeno Expediente, procedeu-se a chamada, 

constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a Ordem do 

Dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei Complementar nº 07 e 

08/2015, e os Projetos de Lei do nº 152 ao nº 155/2015, bem como os Ofícios nº 327 e 330/2015, 

referentes respectivamente aos Projetos de Lei nº 47 e 139/2015, aos Membros das Comissões 

Permanentes para a emissão de pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores, solicitando a 

dispensa das exigências regimentais, para que sejam discutidas e votadas na Sessão de hoje, as 

matérias constantes da Ordem do Dia, baseado no Artigo 138, § 8º do Regimento Interno desta Casa. 

(Projetos de Lei nº 150 e 151/2015), assinado por dez (10) Vereadores. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 150/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 151/2015, com parecer favorável dos Membros das Comissões 
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Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão fez uso da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto, dizendo que teve dúvidas com relação ao novo organograma da 

Secretaria Municipal de Saúde, mas que em uma conversa com o Secretário Municipal de Saúde, suas 

dúvidas foram esclarecidas, destacou que uma de suas dúvidas era com respeito ao fato de apenas 

quatro (04) postos de saúde possuírem representação pelo setor, tendo o Secretário Municipal de 

Saúde lhe esclarecido que estes quatro (04) postos têm representação porque não prestam somente 

serviços de assistência básica, mas também serviços de fisioterapia, odontologia e tantos outros 

serviços, que dependem de um responsável para gerenciar e organizar toda a estrutura dos mesmos. 

Ressaltou que com relação à diretoria e questão hospitalar houve a diminuição de cargos, ressaltou 

que o objetivo era esse mesmo, tendo em vista que o hospital está com uma demanda pequena, 

destacou que estas mudanças não causarão alterações de impacto financeiro, citou que haverá uma 

diminuição dos CCS (Cargos Comissionados), para CCS (Cargos Comissionados) mais baratos, os quais 

suprirão a demanda de trabalho desta Secretaria. Destacou que segundo o Secretário de Saúde, 

semana que vem chegará a esta Casa Legislativa um novo projeto desta Secretaria, onde constarão 

funções gratificadas, pois neste projeto estão somente os cargos de confiança, havendo mudanças 

nas funções de gratificações e neste organograma. Destacou que este projeto foi bem explicado, pois 

o Secretário já o havia demonstrado na reunião do Conselho Municipal de Saúde. Finalizando sua 

fala, disse que há uma necessidade de adaptação da referida Secretaria com o trabalho diferenciado 

do novo Secretário. O Vereador Joel Elias Fadel, disse que o Secretário Municipal de Saúde realmente 

mudou para melhor, ao tirar cargos comissionados de valor alto e acrescentar cargos comissionados 

de valor baixo, tendo com esta alteração tornado o trabalho desta Secretaria bem distribuído, o que 

acarretará um melhor atendimento para a comunidade. Destacou que o Secretário começou o seu 

trabalho a todo vapor e com muita vontade de acertar o desempenho desta Secretaria, disse ser uma 

mudança positiva e que torce pelo trabalho do Secretário Municipal de Saúde. Encerrada a discussão, 

e após em votação, o Projeto de Lei nº 151/2015 foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação 

única dos Requerimentos do nº 130 ao nº 134/2015, os quais em discussão, e após em votação, 

foram aprovados por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 141/2015, com 

parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, em discussão, e 

após em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 

143/2015, com parecer favorável dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª 

Discussão e votação do Projeto de Lei nº 144/2015, com parecer favorável dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, fez uso da 

palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, esclarecendo à população e às pessoas que 

acompanham a Sessão, via transmissão online, que estes projetos já foram debatidos e justificados 

na Sessão anterior, sendo que o Parecer Jurídico e das Comissões Permanentes dos mesmos já foram 

apresentados, estando portando entrando em segunda (2ª) discussão. Encerrada a discussão, e após 
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em votação, foi aprovado por unanimidade. 2ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 145/2015, 

com emenda modificativa proposta pelos membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento, com parecer favorável dos Membros das referidas Comissões, com a 

emenda. Em discussão, e após em votação, o Projeto de Lei nº 145/2015, foi aprovado por 

unanimidade, com a emenda. 1ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 146/2015, com parecer 

dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, 

solicitando que se oficie ao Executivo Municipal, requerendo informações referentes a esta 

proposição, com o intuito de se proceder à continuidade do seu respectivo processo legislativo. 

Desta forma, o Senhor Presidente retirou o Projeto de Lei nº 146/2015 da Ordem do Dia, 

encaminhando-o à Secretaria desta Casa, para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais 

matéria a deliberar-se na Ordem do Dia, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra a cada 

Vereador que quisesse se manifestar, e fizeram uso da mesma as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto 

e Maria de Fátima Barth Antão Castro. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o 

Senhor Presidente agradeceu a presença e colaboração de todos na presente Sessão, e convocando 

os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em data de dezesseis (16) de 

Setembro do corrente, a hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de 

Fátima Barth Antão Castro, 1ª Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada 

pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes.   

 

 

 

 

 

 

 

 


